



良元通信

令和7年(2025)6月2日号

触れ合いから得ること

新学期から2カ月が過ぎました。慣れてくると、子ども同士の小さなもめごとが増えます。子どもたちだけでは解決できず、教職員が子どもから話を聞き、指導や助言を行う場面もよく見かけます。もめごとがなければ、誰もが毎日気持ちよく過ごせるのですが、そういうわけにはいきません。一人一人、育ってきた環境も考え方も違う人間が集団で生活するので、意見が食い違うのは、ある意味当然のことです。そこで、見る視点を変えてみます。自分と異なる考え方の人がいれば、そこから新たな発想を学び、見方や考え方を広げることができます。同じ考えの人ばかりだと共感や安心は得られるでしょうが、自分にはないものを学ぶ機会は少なくなります。子どもたちにこのことを実感してほしいため、小学校では異学年交流をしています。全学年のたてわり活動、5・6年生の委員会活動、4～6年生のクラブ活動です。

先日、1年生と6年生が運動場で交流しました。6年生は1年生に優しく接しています。頼られる存在になろうという意識が随所に見えました。1年生はいろいろ教えてくれる6年生と楽しく過ごしていました。触れ合いから気づきや学びなど得ることがたくさんあります。これらの経験が、自己理解を深め、成長していくための糧となることを期待しています。 校長 南 理香

写真

<おしらせ>

1 教員の着任

5月16日(金)より、【 】が着任しました。2年2組を担当します。よろしくお願いいたします。

2 学校運営協議会

5月28日(水)、第1回の会を開催しました。主な議題は次のとおりです。

- ① 日々の活動や行事に伴うボランティア協力のお願ひ⇒良元通信でお知らせし、ご協力いただける方を募ります。
- ② 学校北側(プール横)四つ角の安全の確認⇒市役所道路管理課へ依頼しました。

3 栽培活動

各学年で栽培活動をしています。来校の差異は、運動場の側の花壇や植木鉢をご覧ください。子どもたちは生活科、理科、総合の学習で生長の様子を観察し記録していきます。

1人1台のタブレットパソコン(PC)の活用

鉛筆やノートと同じように、学びのツールとして日常的に活用することで、ICT活用の特性・強みを実感し、自由な発想で適切に学習に生かせるように取り組んでいます。

1年生は5月21日(水)からタブレットパソコン(PC)を使い始めました。

写真

★感染症が流行している際、拡大防止のために一時的にクラス全員を休みにする「学級閉鎖」の措置をとります。「学級閉鎖」の目的は、感染の拡大を防ぎ、お子さんの健康を守ることが目的です。

学級閉鎖時は、オンライン授業を実施します。ご協力をお願いいたします。

(1) 学級閉鎖が決まった当日

タブレットを持ち帰る。欠席の児童は、学校に取りに来ていただく。

(2) 翌日から

午前9時30分から接続する

- ・健康観察、体調の確認
- ・今日一日の学習予定の確認
- ・30分程度の授業

体調に合わせてオンライン授業に参加するようにしてください。

★6月23日(月)は家庭でのオンライン交流を実施します。前もって、ご自宅のWi-Fiへの接続、当日のサポートなど、よろしくお願いいたします。詳しいことは、本日配布の「オンライン交流の実施について」をご一読ください。

★6月、7月のSC(スクールカウンセラー)、SSW(スクールソーシャルワーカー)の在校日

本校にスクールカウンセラーの【 】先生、スクールソーシャルワーカーの【 】先生が在籍します。気になることや不安に思うことなどについて、お子さんや保護者の方がお話しできます。予約制ですので、教頭にご連絡ください。(電話:0797-71-5511)

SC:6月5日(木)、12日(木)、20日(金)、7月3日(木)、7月10日(木)です。

SSW:6月11日(水)、25日(水)、7月16日(水)です。

★熱中症予防について

学校では、体育館に冷風扇の設置、児童玄関入口にミストシャワーの設置、校内の冷房設備の活用や熱中症計の計測による活動の制限などの熱中症対策を講じて、教育活動を行っています。

子どもたちの登下校での熱中症対策として、日差しを遮るための帽子の着用と日傘の使用をしていただいかまいません。水分補給として、水筒の準備も引き続きお願いいたします。